



**DÉCLARATION LIMINAIRE
CGT FINANCES PUBLIQUES 67
COMITÉ TECHNIQUE LOCAL
DU 04/12/2019**

Madame la présidente,

Nous voici rassemblés pour un nouveau CTL, au rythme d'un par mois. La CGT s'interroge sur cette fréquence inhabituelle et surtout sur la vacuité de ces réunions. Quand les réponses de la direction se limitent à "on ne sait pas encore", "on verra", "on réfléchit à la question" et ainsi de suite pour chaque difficulté soulevée par les organisations syndicales, on se dit que ces multiples convocations ne servent qu'à soigner une façade de dialogue social.

Pas ou peu de documents préparatoires, pas ou peu de réponses au fil du CTL. Vous proposez ainsi une présentation orale d'un point pourtant soumis au vote, sans laisser la possibilité aux organisations syndicales de préparer le sujet et de voter en connaissance de cause. La CGT y voit deux interprétations possibles : une incompétence crasse ou une volonté dogmatique de maintenir le flou et de dissimuler des informations. Dans les deux cas, c'est un mépris complet des agents, un dédain de leur bien-être et des difficultés qui leur sont imposées sans la moindre arrière-pensée.

Vous comptez fusionner les SIP de Strasbourg Est et Ouest pour le 1^{er} janvier 2020. Votre concertation avec les agents se limite à une brève réunion préalable 15 jours avant la mise en place. Nous constatons que vos documents n'apportent rien par rapport à ceux transmis en CHSCT et que vous ne répondez pas aux problématiques soulevées par les organisations syndicales au cours de ce même CHSCT. Quelles sont les raisons de la mise en place d'un tel monstre ingérable si ce n'est les futures suppressions d'emplois qui nous ont été d'ores et déjà promises ?

La centralisation de la gestion des EHPAD à Bischwiller va, à notre avis, dans le même sens. De plus, vous essayez désespérément de vendre un rapprochement entre l'ordonnateur et le comptable mais cela ne vous empêche pas d'éloigner toujours plus les comptables.

Enfin, concernant le tableau de bord de veille sociale, vous fournissez des statistiques biaisées qui ne suffisent pas à masquer la situation dramatique. Des milliers d'heures sont écrêtées chaque année, des milliers de jours de congé sont déposés sur des CET car les agents, surchargés de travail et soumis à une intense pression, ne peuvent même plus utiliser leurs droits. C'est l'une des conséquences directes de votre politique délétère et des multiples suppressions d'emplois.

La CGT Finances Publiques vous le demande donc maintenant : après avoir fait ces désastreux constats, quelles actions concrètes allez-vous entreprendre pour résoudre ces problèmes ? Quand allez-vous soulager les agents surchargés plutôt que de leur voler des heures de travail ? Par loyauté envers tous les agents, il est de votre devoir de présenter vos propositions et engagements au cours de ce CTL.